
  

 

第１４０６回 例会 ２０２０年（令和２年）９月７日 

（基本的教育と識字率向上月間/ロータリーの友月間） 

 

前回（８月３１日）例会記録  

◇プログレス 俣野 富美雄 副ＳＡＡ  

 

１．来客紹介  山川 良知 親睦委員       

  ゲスト：２名 地区外：０名 地区内：０名 合計：２名 

  ゲスト：ＩＭ第５組 ガバナー補佐 柿本 円 様  

同   ガバナー補佐エレクト 東村 高良 様 

   

２．会長の時間  「ロータリーの友 ななめ読み」 岡本  茂 会長 

 

日中はまだまだ残暑が厳しいですが、朝夕はだいぶんしのぎやすくなってきました。 

今日は 8月 31日。8月も今日が最後。今年の夏も今日で終わりです。 

本日は、柿本ガバナー補佐と東村ガバナー補佐エレクトにお越しいただきています。 

この後、ご挨拶をいただき、また例会の後クラブ協議会にもご出席いただきます。 

どうぞよろしくお願いします。 

 

本日のプログラム                     （本日のプログレス 片岡 清夫 ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「君が代」「四つのテスト」 

○ 会長の時間  〇 幹事報告  〇 委員会報告  〇 ニコニコ箱報告  〇 出席報告 

○ ９月お誕生月会員お祝い 

○ 卓 話 「ロータリー入会２０年 四方山話」 小島 常男 会員 

○ 理事会 ３１階「カトレア」 １３：４０～１４：４０ 

・だれもいない海 

・虫の声 

・村まつり 



 

 

今月は会員増強月間です。8月号の「ロータリーの友」の特集ページ「私がロータリーを続ける理由、そしてその魅力」の 

中からいくつかご紹介したいと思います。コロナの感染拡大防止のため例会を休会した後、再開した例会に欠席している 

会員のことを思う仲間意識の強さ。また、炉辺会合では先輩会員の何気ない一言「あと何年、みんなとこんな楽しい会合が 

できるかな。」が深く胸に響いたことや、ロータリー活動はすべて手作り。何でも話し合える親しい仲間。この「仲間」こそが 

「自分を磨き人生を豊か」にする源、とありました。入会したら皆平等、1年任期の輪番制でこそ「訓練と実習」の場としての 

連帯感や一体化が膨らむと書いている会員。ロータリーは人徳者になるための道場。その場にいるだけで皆が安心する 

「安心感」と「信頼感」のある会員になりたいという人。 

船場の前会長の塩尻さんは会長の時間で、会計士の目線から「会社経営者は皆孤独なんです。寂しいんですよ。」と 

おっしゃっていました。そのための異業種交流がロータリーであり、何でも話し合える親しい仲間づくりが一番の魅力 

なのかなと思います。 

前週のフリートークでは、今後のフリートークの活用方法について、ＳＡＡの委員ほかからたくさんのご意見や要望を 

お聞きしました。しっかりと受け止めて来月からのクラブ運営に活かしていきたいと思います。 

 

３．柿本 円ガバナー補佐ご挨拶 

 

柿本円ガバナー補佐よりご挨拶を頂きました。 

 

 

 

 

 

 

４．ニコニコ報告  小島 常男  親睦委員 

塩尻 会員・・・・柿本様、東村様、ようこそいらっしゃいませ！ 

小島、片岡、井澤、俣野、栗原、中嶋、岡野、清水、新川、山川、吉本、小山、北野、平山、岡本(真)、松永、澤田、 

原山、甚田、中西、大嶋、沖、宮原、中村、岩崎、 

  各会員・・・・柿本円ガバナー補佐 東村高良ガバナー補佐エレクトをお迎えして 

 

５．出席報告 俣野 富美雄 副ＳＡＡ 

会員総数 ３５名 出席率計算会員数 ３４名 出席会員数 ３３名 出席率 ９７％ 

第１４０３回（７月２７日） 修正出席率 ９７％ 

 

６．バズセッション  会員増強委員会 中村 一 委員長 

テーブルごとに会員増強についてバズセッションしていただきました。 

 

 

☆次回９月１４日（月）例会予定 

・卓話：簡 仁一ガバナー 

・事前懇談会 ３１階「カトレア」１１：３０～１２：２０ 

 


